

La communauté colombienne au Venezuela salue les politiques d'inclusion sociale du gouvernement bolivarien



Caracas, 25 juin, (RHC).- La communauté de Colombiens résidant au Venezuela a organisé une marche ce samedi à Caracas pour remercier le gouvernement bolivarien des politiques d'inclusion sociale mises en pratique par le gouvernement bolivarien, lesquelles protègent les immigrants et les réfugiés dans ce pays.

Leonardo Pulido, membre de l'Association de Colombiens au Venezuela, a déclaré qu'actuellement 5 millions de ses compatriotes dont la plupart sont des réfugiés du conflit armé, vivent dans ce pays.

Leonardo Pulido a remercié le Venezuela de les avoir accueillis de façon fraternelle, humaine et de leur permettre l'accès à une meilleure qualité de vie.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/98097-la-communaute-colombienne-au-venezuela-salue-les-politiques-dinclusion-social-du-gouvernement-bolivarien>



Radio Habana Cuba